
 

 

 

三条市看護系高等教育機関の開設に係る 

懇談会（第１回）における主な意見 

 

 

 

【構成員から出た主な意見】 

 

○ 県央基幹病院の近隣における開設を検討することとし、開設時期も合わせては

いかがか。 

・実習先確保のため。（市内における確保が難しいため。） 

・せっかく三条市での開設が決まったことから連携協力しやすい場所に。 

 

○ 大崎地区の活性化のためにも大崎中学校跡地での検討を続けてほしい。 

 

○ 看護師、歯科衛生士のともに四年制大学での開設を検討してはいかがか。 

・専門学校より四年制大学のほうが学生が集まりやすいのではないか。 

・卒業後の就職を見据えた学生のモチベーション向上のため。 

 

資料２ 


